

© L'alsace, Vendredi le 27 Aout 2004
Droits de reproduction et de diffusion réservés

« L'ALSACE EST RESTÉE DANS MON COEUR »

Marlyse Moruzzy, née Witter, 60 ans, originaire de Guebwiller, réside à Destin, en Floride : « J'ai quitté l'Alsace en 1964, pour épouser un soldat américain. Nous avons vécu dans plusieurs États (Arizona, Alabama, Washington DC→), puis j'ai divorcé et je me suis installée dans le Golfe du Mexique, un vrai coin de paradis. J'ai la double nationalité, française et américaine. Mais l'Alsace est toujours restée dans mon coeur. Je revenais autrefois avec mes deux enfants, pour voir mes parents. Tous les jours, je consulte la presse alsacienne sur internet. Je parle dialecte avec une amie alsacienne. J'invite aussi des Américains à visiter l'Alsace, je leur fais des choucroutes et des baeckaoff, ils apprécient ! Mais depuis que se développent les vins américains, j'ai de plus en plus de mal à trouver des vins alsaciens, surtout en Floride (c'est plus facile à New York ou Washington). Je préfère le kaeferkopf, le muscat et le riesling aux vins chiliens ou californiens. On vit bien en Alsace, les gens ne s'en rendent pas compte. Depuis plusieurs années, je passe l'été à Marmoutier, où j'ai hérité d'une maison. J'aimerais en faire un bed & breakfast pour des Américains l'été, et accueillir des Alsaciens chez moi en Floride l'hiver ».

Jean-Marc Loos

Marlyse Moruzzy, Floride.
